

Precauciones

Actividad

Hay una alerta de salud pública por el aumento de los casos de dengue, en sus formas clásica y grave en el país, incluyendo el departamento del Casanare, por la transición de la época de lluvias a la época seca.

¿Qué sucedió?

El dengue se presenta en áreas cálidas y húmedas, es causado por un virus y transmitido por la picadura de un mosquito infectado (*Aedes Aegypti*); el mismo que transmite el zika, el chikunguña y el Mayaro.

No se transmite de persona a persona.



¿Qué ocasionó?

Los síntomas usuales, que por lo general duran entre 2 y 7 días, son:

- Fiebre, por lo general alta y constante
- Malestar general, dolores musculares, articulares y de cabeza
- **Signos de alarma: fiebre persistente, brote de color morado en la piel, sangrado en las encías o la orina y dolor abdominal que no mejora**



Prevenir la enfermedad, en especial con planes regulares de fumigación y medidas para evitar la reproducción del mosquito en aguas estancadas o desechos a la intemperie sin protección.



Consultar de inmediato al médico si sospecha que puede tener dengue porque vive o ha viajado a zonas de riesgo y presenta síntomas compatibles, en especial aquellos signos de alerta y no automedicarse.

